

REAPERTURA CONVOCATORIA 24-03

Número de Convocatoria	: 24-03
Título del Puesto	: Catedrático Auxiliar
Sueldo Básico Anual	: \$62,256.00
Localización del Puesto	: Universidad de Puerto Rico Recinto Universitario de Mayagüez Servicio de Extensión Agrícola Departamento de Ciencia Animal (https://www.uprm.edu/cian/)
Fecha de Apertura	: 15 de abril de 2024
Fecha de Cierre	: Hasta llenar la posición

INTRODUCCIÓN

La Universidad de Puerto Rico, Recinto Universitario de Mayagüez se encuentra en la búsqueda de candidatos(as) para la enseñanza de cursos e investigación en el Departamento de Ciencia Animal, específicamente en el área de Ciencia Animal y Pre-Veterinaria.

REQUISITOS MÍNIMOS

Los solicitantes deben haber obtenido un Ph.D. en Ciencia Animal o un título equivalente de una institución superior cuyos grados o títulos sean reconocidos por la Universidad de Puerto Rico. El(la) candidato(a) debe tener experiencia trabajando con pequeños rumiantes y conejos, tanto en educación formal como no formal. Poseer excelentes habilidades de comunicación en español e inglés, tanto verbal como escrito. Debe tener la capacidad para interpretar y difundir información científica o técnica relacionada su área de especialidad. Poseer experiencia en la redacción de propuestas, obtención y manejo de fondos externos. Debe tener la disposición para trabajar fuera de los días y horario regular de trabajo, según sea necesario. Tener la disposición de trabajar en equipo y de colaborar con asociaciones, otros profesionales y organizaciones multidisciplinarias. Además, debe tener dominio de las plataformas de *Microsoft Office (Outlook, Word, Excel, PowerPoint, Teams, One Drive)* y de *Google (Gmail, Drive, Meet, Forms)*, entre otras, para desarrollar material educativo y de enseñanza virtual. Poseer automóvil y una licencia de conducir válida para operar vehículos de motor, con disponibilidad para viajar a través de todo Puerto Rico para desempeñar su labor. Debe tener disponibilidad para impartir cursos formales en la Universidad de Puerto Rico en Mayagüez, según se le solicite.

DESCRIPCIÓN DEL TRABAJO

Se espera que el(la) candidato(a) seleccionado(a) elabore, ejecute y evalúe el plan de trabajo para su área de especialidad basado en las necesidades y tendencias sociales, económicas, tecnológicas y ambientales, así como en su impacto en la industria de pequeños rumiantes y conejos. Asesorar y capacitar a las Educadoras en Ciencias de la Familia y del Consumidor, Agentes Agrícolas y al personal administrativo del Servicio de Extensión Agrícola en la preparación y ejecución del plan de trabajo, atendiendo las prioridades de su área de especialidad. Se espera que el(la) candidato(a) pueda revisar, seleccionar, producir material educativo basado en las necesidades de los productores locales de pequeños rumiantes y conejos. Coordinar y brindar capacitación al personal del Servicio de Extensión Agrícola en las cuatro áreas programáticas sobre su área de especialidad utilizando información científica actualizada. Además, debe poder ofrecer información, conocimientos y experiencias mediante el uso de diversas metodologías educativas presenciales y virtuales, tales como como capacitaciones, demostraciones, visitas, reuniones, cartas circulares y periódicas, boletines, programas de radio y televisión, medios digitales y cualquier otra metodología emergente. El (la) candidato(a) deberá coordinar a nivel estatal la labor de su especialidad con el personal del Servicio de Extensión Agrícola, con otros componentes del Colegio de Ciencias Agrícolas y entidades relacionadas a nivel local e internacional.

PROCEDIMIENTO PARA SOLICITAR

Las personas interesadas deben completar el formulario de Solicitud de Empleo. El mismo está disponible en el siguiente enlace: <https://www.upr.edu/ac/mdocs-posts/solicitud-de-empleo/>. Deberán incluir su curriculum vitae, transcripciones oficiales de estudios graduados y subgraduados, planes de investigación y enseñanza, una lista de al menos tres (3) referencias de profesionales en el área y tres (3) cartas de referencia de pares en el área profesional, enviar a:

Dr. Jaime E. Curbelo
Presidente del Comité de Personal
Departamento de Ciencia Animal
Universidad de Puerto Rico, Recinto de Mayagüez
Box 9000, Mayagüez, PR 00681-9000
Teléfono 787-652-0065 X 2028

SOMETIDO POR: 
Jennice G. Colón Santos
Coordinadora de Recursos Humanos

Algunos de los beneficios que se incluyen: plan médico, plan de contribución definida, licencia por enfermedad y licencia por maternidad y paternidad.

PATRONO CON IGUALDAD DE OPORTUNIDADES EN EL EMPLEO – M/M/V/I